
          

 

ホーム >> ニュース >> 2013-14年度国際ロータリーのテーマが発表されました 

 

 

 

 12月≪家族月間≫ 例会プログラム＝年次総会  

                     於：ロワジールホテル旭川 15Ｆ シャルム 

（11月 27日 1014回例会の記録） 

開 会 宣 言 宮永 SAA   只今から、第 1014回例会を開催致します 

ゲ ス ト 紹 介 宮永 SAA    小柳会長、点鐘をお願いします！ 

               本日のゲストの紹介をお願い致します 

会  長  挨  拶 小柳会長 

皆様おはようございます。 

本日のゲスト佐野先生のご

紹介をしたいと思います。

講師プロフィールはお手元

の資料をご覧下さい。 

佐野先生は長年、医療現場

でご活躍された経験を活か

して、今は教育者と云う立

場で医療の現場を支えてお

られます。 また、資料にも御座いますように佐野

先生は国際ソロプチミスト ルンベル旭川さんの会

員でして、私どもモーニングの 20 周年記念式典時

は会長さんでした。お忙しい中ご出席頂いておりま

す。今年８月のソロプチミストさんの周年行事で、

偶々席が隣合せに成りまして、色々なお話の中から

本日のスピーチへと成りました。 ご多忙のところ

ゲストスピーチをお引き受け下さいまして誠に有

難うございます。  

本日はどうぞ宜しくお願い致します。 

 

本日は佐野先生に「高齢化社

会と介護保険」というテーマ

でスピーチして頂けるとい

うことで、はて・・・うちのクラブの高齢化はどう

なっているのか？と思いまして調べてみました。 

うちのクラブの平均年齢は 58.6 歳でした。先日の

日本の 34地区 1,574のﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ対象のアンケート

結果が出ておりましたが、今現在、日本のﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

は 2,286 クラブ有りますので、一部のアンケート調

査結果と成り平均年齢 60~69 歳のクラブが全体の

61％を占めて、50~59 歳が 27％でした。 

ロータリアンの年齢層は 60 歳代が６割を占めてい

るのですね。うちのクラブの平均年齢が 58.6 歳で

すので、ぎりぎり 27％の若いクラブ？に入っている

のは、井上さん・大久保さん・木村さんの若い三人

のお陰ですね。少子高齢化が進行している現在、そ

れはこんなところにも表れているのではないかと

思いました。本日の会長挨拶と致します。 

ありがとうございました。 

会 務 報 告 嵯城幹事 

１） 国際ロータリー日本事務局経理室より、ロータリーレート変更通知 収受。 

    １２月１日より １ドル ＝ １１２円（現行１０６円） 

２） 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま 176   

収受。 

３） 国際ロータリー第２５００地区ガバナー並びにオンツー・サンパウロ委員会 

より、2015年国際大会参加旅行の案内状 収受。     

＊ サンパウロ＆ニュークヨーク泊コース  ＪＡＬ利用 ９日間 

と き     ２０１５年６月５日（金）～１３日（土） 
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     旅行代金概算 （１５名以上の場合）⇒ ５５９，０００円 人員減の場合、再度見積もり  

申込期限    ２０１５年１月２６月（月） 

４） 公益社団法人日本キリスト教海外医療協力会より、ＪＯＣＳ保険医療協力募金の依頼状 収受。       

５） 一般社団法人旭川青年会議所より、２０１４年度広報誌「ナナカマド」 収受。 

６） １２月中市内他ロータリークラブ例会変更通知 

 
１２月 ４日（木）旭川東北ＲＣ 夜 間 例 会 花 月 会 館 
１２月 ９日（火）旭川西 ＲＣ 夜 間 例 会 グランドホテル 
１２月 ９日（火）旭川空港ＲＣ 移 動 例 会 東神楽町商工会１Ｆ 
１２月１２日（金）旭川  ＲＣ 夜 間 例 会 グランドホテル 
１２月１５日（月）旭川南 ＲＣ 夜 間 例 会 ロワジールホテル 
１２月１６日（火）旭川空港ＲＣ 夜 間 例 会 東神楽町商工会１Ｆ 
１２月１７日（水）旭川北 ＲＣ 夜 間 例 会 グランドホテル 
１２月１８日（木）旭川東 ＲＣ 夜 間 例 会 ロワジールホテル 
１２月１８日（木）旭川東北ＲＣ 夜 間 例 会 花 月 会 館 
１２月２４日（火）旭川空港ＲＣ 移 動 例 会 東神楽町商工会１Ｆ 
１２月２５日（木）旭川東 ＲＣ 休     会 ロワジールホテル 
１２月２５日（木）旭川東北ＲＣ 休     会 花 月 会 館 
１２月２９日（月）旭川南 ＲＣ 休     会 ロワジールホテル 
１２月３０日（火）旭川西 ＲＣ 例 会 日 変 更 グランドホテル 
１２月３０日（火）旭川空港ＲＣ 休     会 東神楽町商工会１Ｆ 
１２月３１日（水）旭川北 ＲＣ 休     会 グランドホテル 

旭川  他  ＲＣメークアップ時間 ＰＭ０：００～１：００ 
 

★ メ ー ク ア ッ プ 会 場 の お 知 ら せ ★ 
    ① 旭 川・西・北ＲＣ  旭川グランドホテル ２Ｆ・エスカレータ前 

  ② 旭川東・南・ ＲＣ  ロワジールホテル旭川 １Ｆ・ク ロ ー ク 前 
③ 旭川東北   ＲＣ  花  月  会  館 １Ｆ・フ ロ ン ト 前 
④ 旭川空港   ＲＣ  東 神 楽 町 商 工 会 １Ｆ・ロ ビ ー 
 

委 員 会 報 告 ロータリー財団・米山委員会 河﨑 高麗男 委員長 

≪ＧＧ1524113 事業担当委員会から報告≫        

先週、竹澤国際奉仕委員長のＰＣの不具合により、私の方から相手国の 3330地区の

カンチャナブリーＲＣの担当 Chalermchat Chun･inさんに日本語で事業の進行状況

の確認のメールを送った処、すぐ返信が有り、現在カンチャナブリのダウンタウン

から３００キロの範囲のいくつかの学校が選択され、これから３か月を掛け水の浄

化装置設置プロジェクトを遂行する予定のようです。その後の遂行状況を確認の上

報告いたします。 

 

ゲストスピーチ 国際ソロプチミスト ルンペル旭川会員 佐野智子 様（旭川大雪厚生保護女性会会長） 

―高齢社会と介護保険― 

≪高齢社会≫  

我が国の総人口の 65歳以上が占める割合は、2018年 25％で 4人に一人です。 

20年後は 3人に一人になることが推察されます。高齢者が増え、生まれる子供が 

少なくなり（出生率は 2012年 1.41）、生産年齢人口（15～64歳）が減少し、働い

て税を納める人が少なくなり、行政や経済、年金に響いてきます。 

 我が国の平均寿命は 2013年、男性 80.2、女性 86.6歳で、世界一の長寿国です。

その原因は ① 公衆衛生の発達 ② 医学の進歩 ③ 皆保険 ④ 栄養の改善など

が考えられます。さて、女性が 6年長生きできますが、どのような暮らしを望みますか。 

今男女とも“高齢者婚活パーティ”がはやっているそうです。 

≪介護保険制度が生まれた背景≫ 

①急速な超高齢化社会→老齢人口の増加 ②少子化による未来の不安→労働力不足 ③寝たきり･認知症→ 



老人医療費の増大 ④核家族･女性の社会進出→介護問題等から 2000年に介護保険制度が施行されました 

≪介護保険サービスとは≫ 

40歳から介護保険料を納め、受給権者には、40～60歳までは特定疾患・癌末期・脳血管障害の人、65歳

からは要介護度によってサービスが受けられます。困ったときは旭川市本庁舎 2階の「介護高齢課」に行

き相談してみて下さい。 

≪高齢者のＱＯＬ＝生活の質≫ 

日常生活が自立し、家族関係が良好、生活に支障をきたさない程度の経済力、社会的な活動をしている。

そして何よりも健康第一です。皆様は、今日も早起きして「三文の徳」ですね。 

ご傾聴ありがとうございました。 

 

ニコニコＢＯＸ 木村親睦委員    ※11月 27日現在 累計 207,690円 

小柳裕子会長 佐野先生 本日は、早朝よりありがとうございます。 

友重正親会員 久しぶりにネームプレートと一緒に帰りました。 

 

メイクアップ 

11月 25日 福居恵美子会員 （旭川西ＲＣ） 

 

出 席 報 告 友重例会運営委員長 

 

 

 

 

 
 

伝 達 事 項 11月 20日 オリエンテーション時 井上雄樹会員の発表 

≪社会奉仕について≫ 

本日は、社会奉仕について発表させて戴きます。 

社会奉仕はロータリーの５大奉仕の一つで、地域社

会への奉仕をその内容としております。 

職業奉仕は仕事を通じた社会への奉仕ということ

ですので、比較的わかりやすいと思います。 

私も弁護士という仕事がら職業奉仕の方はわりと

身近に感じています。弁護士の仕事は、離婚や相続

などの個人の事件を解決するということが多いで

すが、訴訟を通じて社会を変えていくという事にも

関わる事があります。 

ですから、職業奉仕ということは意識しています。

社会奉仕ということを考えたときに、自分がどんな

ことができるだろうかと考えました。まず、家族へ

の奉仕ということを考えました。地域ということを

言う前に家族がありますから、これも社会奉仕だと

思います。 次に、自分個人

でできる奉仕ということを

考えました。子供の学校の

PTA や町内会の活動などが

あると思います。 

最後にロータリーを通じた

奉仕という事を考えました。

これはまだ自分ができてい

ない奉仕だと思います。 

ロータリークラブには、いろいろな技術や経験を

持った人が集まっていますから、個人だけでやるよ

りも、より多くの奉仕ができると思います。 

私も今後のロータリーの活動を通じて奉仕の幅を

広げていきたいと思います。 

 

 

 

広報委員会：笹川和廣(長) 井上雄樹 佐藤克司 

第 1014回(11月 27日)例会  第 1012回(11月 13日)例会  

 総   員  26名     総   員  26名   

出   席  21名     修 正 出 席  24名   

 出 席 率 80.77％      修正出席率 92.31％   

 

 

 

 

 

 

 


